

Es war früh am Morgen. Die Tiere im Donnerwald schliefen noch, alles war still. Plötzlich schreckte ein kleiner Spatz aus dem Schlaf hoch. Da war ein Rascheln, so als wenn einer durch die Büsche schleicht.

Im nächsten Moment bog ein seltsamer Geselle direkt neben ihm die Äste auseinander: Das war niemand anders als der wilde Räuberhauptmann Donnerpups höchstpersönlich! Der kleine Vogel hielt den Atem an. Was der wohl so früh schon hier wollte?

Doch dann sah er es schon: Auch die kleine Hexe Simsibim und der Uhu Bluhu waren bereits wach. Simsibim hatte nämlich gestern etwas über magische Steinkreise gelesen. Und gleich heute Morgen wollte sie den Zauber ausprobieren.

„Hihihi!“, kicherte der Hauptmann, nachdem er ihr eine Weile zugesehen hatte. „Das Hexlein werd ich jetzt mal ordentlich erschrecken!“

„Wuuuuuaaaaaahhh!“ Mit einem Riesensatz sprang Donnerpups aus den Büschen hervor und mitten hinein in den magischen Kreis aus Steinen, den das Hexlein gelegt hatte. Es funkte und britzelte wie bei einem Feuerwerk! Die kleine Hexe und ihr Uhu erschrakten ungeheuer. Doch als sie erkannten, wer da vor ihnen stand, mussten sie lachen.

„Hahaha! Es funktioniert!“, rief Simsibim und hüpfte vor Freude von einem Bein aufs andere. „Mein Zauberkreis hat dich in einen Hoppelhasen verwandelt!“

„Himmel, Arm und Zwirn!“, brüllte der Hauptmann. Er fand das gar nicht lustig und ließ einen krachen, der für ein kleines Häschen verdammt laut war. „Verwandle mich gefälligst wieder zurück. Und zwar sofort!“

„Ja, ja ...“, antwortete Simsibim, denn natürlich sah sie ein, dass der wilde Räuber unmöglich so bleiben konnte. Leider wusste sie fast nichts über Hexereien mit magischen Kreisen.

„Ich versuch´s einfach mal“, seufzte sie und schaute schnell in ihrem dicken Zauberbuch nach. Schließlich hob sie ihre Zauberrute, hoppelte wie ein Hase um den Hauptmann herum und sang:

„Hippelti, hoppelti, Räuberknüppel,
mach aus dem Hasen einen Rüpel!“

Uiiiiiii – sofort britzelte und funkte und qualmte es wieder, gefolgt von einem ohrenbetäubenden Knall und einem gleißend hellen Feuerblitz! Simsibim schlug sich die Hände vor die Augen und Bluhu versteckte seinen Kopf zwischen den Federn. Als sich der

Rauch verzog, war der Hoppelhase verschwunden. An seiner Stelle stand jetzt ein Wildschwein!

Wie es wohl weitergeht? Das könnt ihr im Buch „Der wilde Räuber Donnerpups – Verhext und zugenäht!“ lesen, das ihr in der Bücherei ausleihen könnt.